

Periodista crítico de gobernador priista en Campeche, es detenido de manera violenta y sin orden de aprehensión.

Por: Revolución 3.0. 14/03/2018

Un grupo de policías ministeriales detuvieron la tarde del jueves en el municipio de Champotón, Campeche, al periodista Miguel Villarino Arnábar, autor del portal Bestiómetro y crítico del gobernador priista, Alejandro Moreno Cárdenas.

“En cuanto descendió de su vehículo, en el que venía acompañado de su esposa y su pequeño hijo, el articulista fue aprehendido de manera violenta por una decena de uniformados en el estacionamiento de un supermercado”, de acuerdo a Proceso.

Su esposa subió a las redes sociales el video de la detención de Villarino Arnábar para denunciar el hecho, que en un principio pensó se trataba de un secuestro, “porque los agentes no mostraron la orden de aprehensión ni informaron sobre las causas del arresto”.

También solicitó ayuda para conocer el paradero de su esposo, “pues en las oficinas de la Fiscalía General del estado en Champotón, donde radica la familia, se negaron a darle información”. Casi de inmediato la grabación se viralizó.

Villarino Arnábar, uno de los articulistas más leídos en la entidad, ha señalado el súbito enriquecimiento del gobernador y de sus colaboradores, y desde hace meses denunció “los intentos de soborno, que luego se convirtieron en actos de intimidación, por parte del gobierno estatal”.

Horas después de la detención se informó a la familia que Villarino Arnábar tenía una orden de aprehensión “por el supuesto incumplimiento en el pago de la pensión para uno de sus hijos, del primer matrimonio”.

No obstante, en el juzgado donde el periodista hace los depósitos correspondientes se tienen los registros comprobatorios de que está al día en esa obligación.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Revolución 3.0

Fecha de creación

2018/03/14